



## Evaluierung Bildungsportal

Die Bildungsangebote aus Stadt und Landkreis Rosenheim gesammelt und organisiert für die Bürger zugänglich machen. Ja oder Nein?

### Auftraggeber

Katrin Röber, Bildungskoordinatorin Landkreis Rosenheim  
Werner Pichlmeier, Geschäftsführer Soziale Stadt Rosenheim

### Projektteam

Nedime Topkac | Marco Schmidl | Leonhard Schuster | David Otto | Rafael Wiegand

## Problemstellung



Grundschulen



weiterführende  
Schulen



Ausbildungen



berufliche  
Weiterbildungen



Zertifizierungen



Kurse



Freizeit



viele, viele  
mehr

Die Möglichkeiten zum lebenslangen Lernen sind in Stadt und Landkreis Rosenheim durch zahlreiche Einrichtungen schier unbegrenzt. Wie wäre es mit einem Bildungsportal, das all diese Möglichkeiten gesammelt, organisiert und übersichtlich darstellt? Ob Bedarf für ein Bildungsportal besteht und welche Anforderungen gestellt werden müssen, hat das Projektteam für Stadt und Landkreis Rosenheim ein Semester lang evaluiert.

## Vorgehensweise



Befragung der Bürger  
und Bürgerinnen nach  
der Meinung zu einem  
Bildungsportal



Interviews mit Betreibern  
von Bildungsportalen in  
anderen Städten und  
Landkreisen



Workshops mit  
Experten und  
Expertinnen aus dem  
Bildungsbereich

## Ergebnis

Die Befragung der Bürger zeigt es deutlich: ein Bildungsportal ist gewünscht. 94 % der Befragten fänden ein Bildungsportal „sehr nützlich“ oder „nützlich“. Die genauen Ergebnisse und Erkenntnisse zum Bedarf und den Anforderungen an ein Bildungsportal inkl. Handlungsempfehlung erhalten die Projektauftraggeber in Form eines Beratungsberichts.

